

principale fonction consistera à informer les employés des effets du SIDA et à fournir l'information et le soutien nécessaires afin de prévenir et/ou limiter la prolifération de cette maladie. Des séances d'information avant l'affectation seront organisées à ce sujet à l'intention de tous les employés. En outre, des livres et d'autres documents pertinents seront envoyés à toutes les familles en poste à l'étranger. La direction indique également que 65 missions recevront des trousseaux anti-SIDA contenant des fournitures médicales à des fins de prévention.

On indique aux associations du personnel que la question des tests de dépistage du SIDA est actuellement à l'étude. Les associations du personnel reçoivent l'assurance qu'elles seront consultées avant qu'une décision ne soit prise à ce sujet.

9. Services de garde d'enfants:

La direction indique qu'un groupe spécial du Conseil du trésor étudie actuellement cette question. Le gouvernement examine en ce moment la possibilité d'un programme d'ensemble qui pourrait comporter des arrangements fédéral-provinciaux en matière de financement.

Il est prévu qu'une décision à ce sujet sera annoncée au cours des prochains mois. La direction souligne qu'elle est disposée à tenir des consultations et à débattre cette question avec les associations du personnel, l'objectif étant un échange de vues et de propositions sur les aspects de cette question qui touchent le ministère.

10. Autres questions:

a) Services de courrier diplomatique.

La direction fait savoir qu'elle procède actuellement à des inspections des valises diplomatiques afin de s'assurer qu'il n'y a pas d'abus de ce service. Des télégrammes ont été envoyés à toutes les missions pour rappeler à chacun ses responsabilités et les conséquences de l'envoi d'articles non autorisés par valise diplomatique.